



広報課からのお知らせ



テレビ

テレビ和歌山 WTV

きのくに21 日曜 9:30・(再)18:30

- 6月 2日 ロボカップジュニア・ジャパンオープン
2019和歌山大会
- 6月 9日 障害者スポーツ大会
- 6月16日 地域に寄り添う民生委員
- 6月23日 豊かな環境を未来へつなぐために
- 6月30日 知事と語る

県民チャンネル

月・火・木・金・土曜 21:55

マンスリー県政 ニュースワイド

毎月最終金曜 19:30～19:59



ラジオ

和歌山放送 WBS

県庁だより 每日 11:40・(再)18:00

※土・日曜は再放送がありません。

ラジオでお届け!県政最前線 火曜 15:40～16:00

放送内容・時間は都合で変更する場合があります。

知事メッセージ

県民の皆様へ



官僚バッシングの功罪

私は今、県庁職員4000人ほどの職員の官僚のトップです。積年の課題山積の和歌山県ですし、県民のためにはあれもやろう、これもやろうとすぐ言い出す知事のもと、全庁を挙げて今までの政策や事務がこれで良いのか、新政策として何をやらなければならないか一生懸命皆が考えてくれ、実行してくれているので皆大変です。しかも、県財政の破綻を防ぐため、私の就任時より9%人員が少なくなっていますから、本当に皆よく働いてくれると思います。

しかし、県民の眼は厳しいです。古来公務員に対する人々の眼は厳しいものです。会社のように倒産やリストラで失業することもないし、余程のことがないとクビにもなりませんから、そのおそれを常に抱いている非公務員からは、批判の眼が厳しくなるのは当然です。公務員と言えども人間ですから、中にはよからぬ事をする輩もいるでしょうが、それに加えて、どうも昨今は、特に國家公務員に、おそまつな仕事とか、気の緩みとしか思えない蛮行とか、たちの悪い不正行為などが多いように思います。世間はよく見てからこれらはマスコミを通じて赤裸々に報じられるのです。また、官僚が横暴だ、越権行為だ、生意気だと言われることも多いようです。このような風潮の中、我こそはと思う意識の高い学生さんが公務員を敬遠しているそうです。それも我が国が益々劣化するよう心配です。

私も結構劣悪な境遇で、ずっと減私奉公をしてきたし、採用担当であった時は、志の高い学生諸君にたくさん通産省に来てもらいました。どうして、それが可能だったかなあと時々思います。答は、昔は世間がよく誉めてくれたからではないでしょうか。その一種のおだてに乗って頑張ってしまったということでしょうか。

不正や不適切な行為を官僚がしたら遠慮なくバッシングをするのは当然ですが、なかなか頑張っているなあと思ったら、誉めてあげるのも人情ではないかと思います。

一番心しなければならないのは私でして、県庁職員が県民の幸せのため懸命に努力してくれたら、大いに誉めなければならぬと思っています。

和歌山県知事 仁坂 吉伸



第32回全国健康福祉祭和歌山大会
ねんりんピック
紀の国わかやま2019
あふれる情熱はじける笑顔
令和元年11月9日(土)～12日(火)

ねんりん
通信
11

令和元年も広報キャラバン隊が盛り上げます。

平成30年度、県内を駆け回った広報キャラバン隊が、令和元年もパワーアップしてねんりんピックをPRします。

今年度は昨年度より人数を増員し、お笑い芸人「すみたに」さん、タレントの柳橋さやかさんを中心に、県内各地でのイベント内ステージでのPR、限定グッズ配布等を行います。

活動予定は、公式ウェブサイトに掲載します。ねんりん



ピック開催に向け、皆さん一緒に盛り上げていきましょう。



QRコード 問 ねんりんピック紀の国わかやま2019

実行委員会事務局

☎073-441-2570

ねんりん 和歌山

広告 県収入の一部とするため有料広告を掲載しています。県庁広報課 ☎073-441-2032



手話表現紹介動画はこちらから

環境に優しい植物油インクと古紙パルプ
配合率80%再生紙を使用しています。R80 VEGETABLE OIL INK

